



EN PELIGRO

El América visita a Tijuana en el Play-In. El ganador irá directo a la Liguilla y el perdedor aún tendrá una segunda oportunidad frente a quien venza en el Play-In B entre Chivas y Atlas.

'BIDEN REVISARÁ CASO DE 'MAYO' ZAMBADA'

"En efecto, al Presidente Biden le planteé que era importante para México tener toda la información relacionada con la reciente captura", dijo la Presidenta Sheinbaum en conferencia de prensa.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 21 de Noviembre de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,629
Monclova, Coahuila

Descarta Federación requisar Altos Hornos



Se refuerzan las estrategias de seguridad en el estado con la implementación de los arcos.

Construirán en la región cuartel de Policía Estatal

Como parte del reforzamiento en el sistema de seguridad

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La instalación de los Arcos de Vigilancia en diferentes puntos del estado vendrá a reforzar las acciones de seguridad, con la implementación de tecnología de vanguardia y se suma a otros proyectos que se tienen, como la creación de un cuartel de la policía del estado en la región Centro.

Mario Coria Rohell señaló que este tipo de arcos ya se tenían aunque de manera rústica en la entidad, como el retén de Seguridad Pública del estado ubicado

en Castaños a la altura de Inmagusa, pero con la implementación de estos arcos se busca darle una forma profesional, que es parte de lo que está trabajando el estado.

Señaló que la implementación de tecnología de vanguardia, fija y estandarizada ayuda para reforzar el tema de saber quien entra y sale a las diferentes regiones del estado y sobre todo lo que se transporta, además ayuda en el tema de reconocimiento de los vehículos como los conductores.

LOCAL / PÁG. 2



Proceso de quiebra avanza hacia subasta pública

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En su columna Aguas Profundas el periodista Luis Carriles dio a conocer que el Gobierno Federal descartó la posibilidad de requisar Altos Hornos de México (AHMSA), enfocándose únicamente en observar el desarrollo del proceso de quiebra que atraviesa la siderúrgica y sus filiales.

Según fuentes del proceso, la etapa actual, decretada oficialmente el pasado 8 de noviembre por la jueza de Distrito en Concursos Mercantiles, Ruth Huerta, hace inviable una intervención gubernamental directa.



SIGUIENTE PASO: SUBASTA PÚBLICA

El proceso continuará con la presentación de fechas y bases para una subasta pública. Esta etapa estará a cargo del síndico designado, Víctor Manuel Aguilera Gómez, quien ya tiene el control de la administración tras su papel como conciliador.

LLAMADOS A LA REQUISA NO PROSPERARON

Líderes sindicales y empresarios aprovecharon la reciente visita de representantes del gobierno de Claudia Sheinbaum a Monclova para presionar al Gobierno Federal a requisar la empresa.

Voceros del Sindicato

Nacional Democrático de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Conexos exigieron esta medida, argumentando que AHMSA adeuda más de 40 mil 400 millones de pesos a trabajadores, acreedores privados y entidades gubernamentales.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Coahuila cuna de la revolución: Manolo

Desde el municipio de Piedras Negras, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó los festejos conmemorativos al 114 aniversario de la Revolución Mexicana



Participan más de 3 mil en desfile revolucionario

El Alcalde Mario Dávila presidió el contingente revolucionario

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Monclova conmemoró el 114º Aniversario de la Revolución Mexicana con un desfile que reunió a más de 3,000 participantes y tuvo una duración de tres horas, Gladis Villarreal, directora de Educación, ca-

lificó el evento como un éxito rotundo, destacando la amplia participación de instituciones educativas y corporaciones de seguridad de los tres niveles de gobierno.

LOCAL / PÁG. 3

Se reúne Carlos con la CDHC

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

A 40 días de asumir la alcaldía de Monclova, el alcalde electo Carlos Villarreal continúa con una agenda intensa de trabajo, con reuniones clave, orientadas a definir proyectos y coordinar acciones en beneficio de la comunidad monclovese.

Este miércoles, Carlos Villarreal sostuvo diversas reuniones para establecer las acciones que se

llevarán a cabo, en primer lugar se reunió con representantes de la Comisión de los Derechos Humanos de Coahuila, se revisaron los acuerdos previos con el presidente de la Comisión, estableciendo un compromiso para iniciar la administración 2024 con apego a las normativas y recomendaciones en materia de derechos humanos.

Posteriormente sostuvo una reunión con representantes de Mejora



Coahuila y la Secretaría de Salud estatal para definir la estrategias para implementar programas que fortalezcan la atención a las familias de Monclova, reforzando el acceso a servicios esenciales de salud y bienestar social.

El alcalde electo destacó que estas reuniones son parte del trabajo pre-

vio necesario para garantizar un arranque efectivo de su gestión.

El enfoque en áreas prioritarias como salud y derechos humanos subraya el compromiso de su gobierno con el bienestar y la justicia social, marcando un camino claro hacia una gestión integral y participativa para Monclova.

LA VOZ
JUNTA 2 CUPONES COMO ESTE

CON DIFERENTE FECHA Y CANJÉALOS POR UN BOLETO PARA GANAR UN AUTO ATTITUDE 2024 Y GRANDES PREMIOS DEL SORTEO CANACO

ACUDE A NUESTRAS INSTALACIONES DE 9:00 AM A 7:00 PM 21 DE NOVIEMBRE

CANACO MONCLOVA